

Matías Fernández inaugurará un nuevo complejo deportivo en Nogales

Un nuevo complejo deportivo Mati14 se inaugurará en la comuna de Nogales este martes 28 de marzo a las 11:30am. De la mano del ex seleccionado nacional, Matías Fernández, esta iniciativa pretende ser un lugar deportivo y recreativo para la región interior donde se potenciará el deporte y la vida sana de niños y jóvenes.

La iniciativa de este proyecto partió gracias a la voluntad de la familia Allende, quienes donaron el terreno ubicado en Los Cruceros, Ruta F-290, al Club Deportivo Unión Cerda. Así es como se han ido uniendo fuerzas entre alianzas público- privadas para dar vida a un sueño que está ya siendo una realidad para todos los involucrados, especialmente para la comunidad.

Anuncio Patrocinado

"La idea que tiene Matías Fernández es que todas las comunas de la región: ya sea Nogales, El Melón, La Ligua, La Calera, Hijuelas y Quillota, tengan un hermoso lugar de encuentro familiar, en donde la familia completa pueda realizar actividades deportivas al aire libre", comentó Christian Hernández, representante y asesor comercial de Matías Fernández.

Este nuevo complejo consiste en motivar y dar un espacio para que los niños, adolescentes, vecinos, trabajadores y empresarios disfruten en familia del deporte al aire libre. Además, para que el proyecto fuera sustentable y ecológico, la cancha se hizo en base a pasto sintético, contribuyendo así en el ahorro de agua, un recurso escaso en estas localidades por temas de sequía.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El recinto tendrá una cancha de fútbol, la cual se dividirá en cuatro canchas de futbolito y una cancha aparte de esta. También, tendrá 2 canchas de paddle, 1 sector de quincho, baños, camarines, clases funcionales, baile entretenido y para julio un espacio de crossfit.

A partir del mes de abril comenzará a funcionar la Escuela de Matías Fernández en la comuna, escuela que es mixta e inclusiva y con cupos limitados. Cabe mencionar que, el autor del “penal perfecto” estará participando en ella con visitas programadas, dando clases a los alumnos; se harán torneos y campeonatos para que así el alumno vaya familiarizándose con lo que son las competencias.

“El sueño de Matías es construir 14 canchas a lo largo de Chile, de Arica a Punta Arenas para dejar un legado y enseñanza basado en el conocimiento de la palabra de Dios”, explicó el representante.

y tú, ¿qué opinas?